

"Der Heiland ist geboren"

Frauen- und Männerchor singen erstmals gemeinsam am Heiligen Abend auf dem Friedhof

Seckenheim: Seit dem Jahr 1956, als überraschend der erste Vorsitzende des damaligen Gesangvereins Liedertafel verstarb, wollten die Sänger zum Gedenken am Heiligen Abend an seinem Grabe auf dem Friedhof einige Lieder singen. Durch die Liedvorträge wurden auch fremde Besucher aufmerksam und standen nun am Grabe um zuzuhören. Nachdem die Anzahl der Besucher im Jahr darauf noch größer wurde, wurde beschlossen, sich an einem zentralen Punkt auf dem Friedhof zu treffen. Seit dieser Zeit singt nun der Männerchor des Männergesangverein-Liedertafel 1861/07 am Christbaum vor der Trauerhalle.

Inzwischen ist das kleine, aber feine Konzert zur traditionellen musikalischen Einstimmung auf den Heiligen Abend geworden. 62 Jahre nach Beginn sangen nun erstmals auch unter Leitung von Dirigent Peter Imhof die Frauen des Vereins mit. Nachdem es zu regnen begann, zogen die rund fünfzig Sängerinnen und Sänger spontan in die Trauerhalle ein, mit ihnen auch etliche Zuhörer. Doch die Resonanz aus der Bevölkerung war wieder so groß, dass viele Besucher von draußen zuhören mussten. Neben Liedbeiträgen der einzelnen Chöre und dem gemeinsamen Lied von Frauen- und Männerchor "Der Heiland ist geboren", wurden auch bekannte Weihnachtslieder mit den Gästen gesungen.